

Danksagung

Wir danken sehr herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Hans Jörg Schmutz

erfahren durften. Durch persönliches Dasein, warmen Händedruck und Umarmung, Briefe, Karten und Blumen durften wir uns getragen und getröstet fühlen.

Wir danken allen, die Hans Jörg im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Ebenfalls bedanken wir uns bei den Ärzten, Dr. Rubino Mordasini und Dr. Ueli Keller, und für die schönen und würdigen Worte von Pfarrer Dr. Gottfried Locher.

Ein besonderes Dankeschön für die vielen Spenden an die Stiftungen
«Vier Pfoten» und «Mine-ex».